



# 希望橋

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 伝統を継承し、新たな一步へ

### 生徒会役員任命式

12月10日(水)の生徒朝会にて、先日の生徒会役員選挙で選出された新生徒会長および新副会長(男子・女子)の任命式を行いました。

全校生徒が見守る中、校長先生から一人一人に任命書が手渡されました。代表としての重みを感じながらも、その表情からは「これから潟中を自分たちが創っていく」という強い意気込みが感じられました。



#### 【新体制を支える3名のリーダー】

任命を受けた後、新役員から全校生徒に向けて決意表明が行われました。

新生徒会長：〇〇〇〇さん

「公約の実現に向けて全力を尽くします」

新副会長：〇〇〇〇さん

「皆さんと協力して素晴らしい学校にできるよう取り組んでいきます」

新副会長：〇〇〇〇さん

「会長を支え、皆さんを引っ張っていけるように頑張ります」



#### 伝統を継承し、新たな一步を

校長先生からは、「リーダーとしての自覚を持ち、周囲と協力しながら行動してほしい。全校生徒の皆さんには、この3人をリーダーに、全員で新しい潟東中学校を築いていこう」との激励がありました。

これまで学校を引っ張ってきた3年生からバトンを受け継ぎ、いよいよ新体制が本格的に動き出します。2年生・1年生を中心としたフレッシュな生徒会の活躍に、どうぞご期待ください。

任命式の後には、選挙管理委員長の〇〇〇〇さんから、今回の選挙について「無効票がゼロだったこと」、そして「来年度も皆さんで活気あふれる潟東中学校を創りあげてほしい」という力強いメッセージが贈られました。

# 潟東地区座談会を開催

## 地域と中学生が描く「未来の潟東」

12月9日（火）、当校を会場に「潟東地区座談会」が開催されました。

この座談会は、西蒲区社会福祉協議会様が主体となり、「潟中生と地域住民がともに考え、主体的に行動することで、地域への愛着を育み、地域福祉を推進する」ことをねらいとして行われたものです。

当日は、当校の生徒会役員と、地域の福祉・自治を支える以下の専門家や役員の皆様にお集まりいただきました。

### 【ご参加いただいた皆様】

- ・ 西蒲区社会福祉協議会の皆様
- ・ 潟東地区民生児童委員の皆様
- ・ 潟東連合自治会長様
- ・ 潟東地区コミュニティ協議会会長様
- ・ 西蒲区支え合いのしくみづくり推進員様
- ・ 地域包括支援センター中之口・潟東の皆様



### 地域の「いま」と「未来」を語り合う

座談会では、前回の話し合いで提案された「地域にできたらよいもの」について生徒が発表し、地域の皆様と「どうしたら実現できるか」について熱のこもった対話が繰り広げられました。

中学生が地域の大人と対等な立場で話し合うことで、「自分たちの住む潟東をよりよくしたい」という思いを主体的に考える貴重な機会となりました。地域の皆様にとっても、中学生の新鮮な視点に触れることで、これから地域づくりのあり方を再認識する場となったようです。

### 生徒の感想より

「最初は緊張しましたが、参加された方々がとても親切で、話しやすかったです」



当校では今後も、こうした地域交流を通じて、生徒の豊かな心と郷土愛を育んでまいります。